



COLEGIO LOS REYES

Académico, Deportivo, Cultural e Inglés

DAMAS SUB 14 SE CORONAN CAMPEONAS PROVINCIALES DE FÚTBOL ESCOLAR.

Nuevamente el fútbol femenino del Colegio Los Reyes alcanzó el título de Campeonas provinciales en los Juegos Escolares organizados por el Instituto Nacional del Deporte.

Este notable logro se concretó en el Estadio Complejo Deportivo Nicolás Massú, de Villa Alemana, al vencer, en un reñido encuentro, al poderoso equipo del Colegio Hispano.

Las representantes del establecimiento son: Sofía Barrios (capitana), Martina Jaramillo, Florencia Vera, Isidora Valdivia, Ignacia Leclé, Leonor Valencia, Daniela Ramírez, Antonella Cruz, Fátima Ossandón, Javiera Ibacache, Fernanda Valladares, Constanza Calisto, Katalina Herrera y Antonia Salinas.

El entusiasta equipo, dirigido por la profesora Lissette Alcaide Vega se prepara ahora para representar a la provincia en la etapa regional de estos Juegos Deportivos Escolares.

Felicitaciones a jugadoras y entrenadora y los mejores deseos pues bien sabemos que se la jugarán enteras para alcanzar el campeonato regional.